

27 de febrero de 2006

Un incendio destruye el pub Quinta Avenida

Burgos.— Un incendio, cuyo origen está siendo investigado, ha dejado prácticamente destruido el conocido establecimiento burgalés Quinta Avenida, ubicado en el paseo de la Quinta. El fuego se inició hacia las



cuatro de la madrugada, cuando se encontraba cerrado, y ha llegado a afectar a más de la mitad de su superficie incluyendo el desprendimien-

to de parte de la cubierta. Durante los trabajos de extinción un bombero ha resultado herido leve como consecuencia del desprendimiento de un muro. Desde hace una década el Quinta Avenida, explotado por un grupo de empresarios burgaleses a través de la sociedad Cinco Rosales S.A., era un local de referencia en Burgos donde a su oferta como bar de copas, restauración y vinoteca programa numerosos conciertos en directo de grupos españoles y extranjeros como Deluxe, Second, Los Co-



ronas, Burning, La Frontera, Red House, Modestia Aparte, Avalanch, Warcry, Icarian, La Cebra Mecánica, Ñu, Amara, Antonio Orozco, Sidonie, o Celtas Cortos. Además tenía programados para próximas semanas actuaciones de Sidonie, Azul y Negro y la del ex batería de Ramones, Marky Ramone.